

LE 19 AVRIL 2022

PROVINCE DE QUÉBEC

MUNICIPALITÉ DE SAINT-JEAN-BAPTISTE

Procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil de ladite municipalité tenue le mardi 19 avril 2022 sur les 18 h au centre communautaire situé au 3090, rue Principale conformément aux dispositions du Code municipal du Québec.

À laquelle séance sont présents :

Mesdames les conseillères : Mélanie Dupré Guylaine Thivierge

et Messieurs les conseillers : Louis Hébert Frédéric Morin

La conseillère Madame Audrey Marie Sergerie est absente. Le conseiller Monsieur Michel Cormier est absent.

Tous membres du conseil et formant quorum sous la présidence de Madame la mairesse Marilyn Nadeau.

Le directeur général, Monsieur Martin St-Gelais, est également présent.

AVIS SPÉCIAL

1. Résolution : Accueillons avec des fleurs – des tournesols en signe de bienvenue;
 2. Période de questions;
 3. Clôture de la séance.
-

Ouverture de la séance

Madame la Mairesse déclare la séance ouverte.

Lecture de l'avis de convocation

Le directeur général donne lecture de l'avis de convocation signifié à tous les membres du conseil municipal, tel que requis.

71-22

Accueillons avec des fleurs – des tournesols en signe de bienvenue

ATTENDU QUE le Jour de la Terre est le 22 avril prochain et qu'au fil des ans, le Jour de la Terre est devenu le mouvement participatif en environnement le plus important de la planète;

ATTENDU QUE la plantation de fleurs permet de participer activement à ce mouvement et également, d'embellir la Municipalité en créant ainsi une symbiose entre les différents éléments de la communauté;

ATTENDU QUE le tournesol est la fleur emblématique et nationale de l'Ukraine;

ATTENDU QUE le tournesol est considéré comme un symbole d'optimisme, de positivité, de longévité de vie et qui génère du bonheur;

ATTENDU QU'afin de soutenir la population ukrainienne et de faciliter leur accueil en sol québécois, la Municipalité désire ensemer ses aménagements municipaux de tournesols et d'en offrir au sein de sa population;

ATTENDU QUE l'ensemencement de cette fleur dans nos aménagements municipaux permettrait d'enrichir la biodiversité de la Municipalité;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé à l'unanimité des membres du conseil présents

et résolu à l'unanimité des membres du conseil présents de procéder à la plantation de tournesols dans les aménagements municipaux de la Municipalité.

D'offrir des semences de tournesols aux citoyennes et aux citoyens de la Municipalité qui désirent participer à l'enrichissement de la communauté en soulignant le Jour de la Terre, ainsi que de soutenir et de favoriser l'accueil de la population ukrainienne;

D'inviter l'ensemble des municipalités à se joindre à ce mouvement afin de rendre hommage au peuple ukrainien présent sur le territoire du Québec.

De transmettre la présente résolution à la MRC de La Vallée-du-Richelieu, à la Fédération québécoise des municipalités, à La Table des préfets et élus de la Couronne-Sud, à la Communauté métropolitaine de Montréal et à La Table de concertation régionale de la Montérégie, en les invitant à se joindre au présent mouvement.

Période de questions

Aucune question n'a été posée.

72-22

Clôture de la séance

Il est proposé par Madame Guylaine Thivierge.

et résolu à l'unanimité des conseillères et des conseillers présents que la séance soit levée à 18 h 10

Le directeur général,

La présidente,
